

Resumen Ejecutivo

1. En el año 2010 se celebraron 32 mil 391 matrimonios en el Área Metropolitana de Lima y Callao. En la provincia de Lima, los distritos de San Juan de Lurigancho y Los Olivos presentaron el mayor porcentaje (7,6% y 7,3%, respectivamente). En la Provincia Constitucional del Callao los distritos del Callao y Ventanilla representaron el 56,7%.
2. Los meses de febrero y diciembre son los meses preferidos para contraer nupcias (11,1 y 12,0%, respectivamente).
3. Más de la mitad de las mujeres y hombres tenían entre 25 y 34 años de edad en el momento de casarse (52,0% y 50,8%, respectivamente). En el grupo de 15 a 24 años de edad, las mujeres presentaron mayor porcentaje (22,1%) frente a los hombres del mismo grupo de edad (12,2%).
4. En el Área Metropolitana de Lima y Callao un poco más de la mitad de los contrayentes y las contrayentes habían alcanzado el nivel de educación superior (56,4% y 55,2%, respectivamente).
5. El 91,0% de las mujeres que se casaron en el año 2010 eran solteras, el 4,8% divorciadas y el 3,6 % convivientes; respecto a los hombres que contrajeron matrimonio en este mismo año, el 87,7% fueron solteros y el 7,3% divorciados.
6. En el año 2010 del total de hombres que contrajeron matrimonios el 11,9 % habían tenido un matrimonio anterior, mientras que en las mujeres este porcentaje fue menor (8,4%).
7. En el Área Metropolitana de Lima y Callao, al momento de contraer nupcias, 28 de cada 100 contrayentes hombres y 26 de cada 100 mujeres realizaron actividades relacionadas al grupo de profesionales, científicos e intelectuales.
8. La edad promedio de los solteros y solteras fue de 32,3 y 30,2 años, respectivamente.